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Abstract (en)
The lamp has a ceramics gas discharge envelope of aluminium oxide, with 2 opposite ends fitted with ceramics end seals, each incorporating an
elongate capillary tube, through which a respective 2-part conductor lead (9) is fitted. The inner part (14) of each conductor lead is provided by a
pin of a halogenide-resistant metal, e.g. wolfram, with a maximum diameter of 0.4 mm, enclosed by a ceramics mantle (20, 21), the outer part (13)
sealed to the end seal via a glass solder (18) over a length of at least 1 mm.

Abstract (de)
Entladungsgefäß besitzt zwei Enden (6), die mit keramischen Stopfen verschlossen sind, die jeweils ein langgezogenes Kapillarrohr (12) enthalten,
und wobei durch diese Stopfenkapillare (12) eine elektrisch leitende Durchführung (9,10) aus zwei Teilen (13,14) vakuumdicht hindurchgeführt
ist. Der innere Teil (14) ist ein Stift aus einem halogenidresistentem Metall (Wolfram), dessen Durchmesser maximal 0,4 mm beträgt, und der von
einer rohrförmigen Ummantelung (20,21) aus keramischen Material umgeben ist, das aus einem konzentrischen Aluminiumoxid-Rohr (Mantelrohr)
besteht, wobei das äußere Teil (13) über seine Gesamtlänge und das innere Teil (14) zumindest über eine Länge von 1 mm ab dem Beginn des
Mantelrohrs (20,21) durch Glaslot (18) abgedichtet ist. <IMAGE>
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